

Comité del Paro se alista para volver a las calles

Se prevé que la próxima semana se reúnan para programar nuevas jornadas de protestas en el país.

COLOMBIA
12:00 AM

Por: **Jennyfer Solano**

TEMAS TRATADOS:

- Colombia
- marchas
- Mypimes
- Pandemia
- peticiones



MÁS DE COLOMBIA

Expulsan de Colombia a hijo de expresidente ecuatoriano Abdalá Bucaram

"El peor error es pensar que la pandemia ha terminado": Minsalud

Apareció la hija de la directora de la Comisión de la Verdad en Antioquia

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

- 08:07 PM **Capturan en Cereté a hombre con paquetes de marihuana en su moto**
- 07:27 PM **Expulsan de Colombia a hijo de expresidente ecuatoriano Abdalá Bucaram**
- 07:02 PM **"El peor error es pensar que la pandemia ha terminado": Minsalud**

La próxima semana será crucial para el Comité del Paro, el cual había detenido las manifestaciones por la pandemia. **El presidente de la Central Unitaria de Trabajadores, Diogénes Orjuela, precisó que iniciarán las reuniones consultivas** para una próxima movilización en octubre y otra en noviembre.

Aunque **fue casualidad que el paro nacional del año pasado y la movilización convocada por el comité el pasado lunes se realizara el día 21**, esta fecha será tomada como referencia para futuras manifestaciones.

Orjuela rechazó no haber sido tenidos en cuenta, como dijo, **por parte del Gobierno del presidente Iván Duque, quien en respuesta a las movilizaciones convocó a una gran conversación nacional.**

Lea también...

Tom Hanks pagó de su bolsillo escenas de 'Forrest Gump'

Jugador de Independiente del Valle contagiado de Covid-19 a jugó ante Junior

Uno de los pulsos entre el Comité Nacional del Paro y el gobierno de Duque era, precisamente, **un espacio único para quienes fueron los convocantes y organizadores del paro nacional con el fin de instalar mesas de diálogo.**

También el presidente de la Confederación General del Trabajo (CGT), Julio Roberto Gómez, señaló que **no han tenido respuesta ante las peticiones realizadas desde el pasado 21 de noviembre.** "Mientras no haya respuesta del Gobierno nacional a las peticiones que se le han hecho, las marchas van a continuar porque definitivamente no puede el Gobierno ningunear al movimiento sindical y no responder los requerimientos que estamos haciendo", expresó.

También indicó que **se reunirán con el resto de organizaciones que hacen parte del Comité del Paro** para definir el día de la próxima movilización.

"Hasta que el Gobierno nos escuche, seguiremos marchando. Se reúnen con empresarios, banqueros y con todo el mundo, pero no escucha de manera directa al movimiento sindical".

A su vez, Sara Klínger, organizadora nacional de la **Asociación Colombiana de Estudiantes Universitarios (ACEU), afirmó que el movimiento estudiantil continuará realizando manifestaciones** "en defensa de los derechos humanos, garantías para la protesta social, respeto a la vida de los líderes sociales y la reforma estructural a la doctrina militar".

Estos puntos, de hecho, fueron recogidos por el Comité del Paro, así como el apoyo a la huelga de los trabajadores de Carrejón.

"También continuamos en la exigencia por mayor presupuesto para las IES públicas que han tenido gastos diferenciales en el marco de la pandemia y matrícula cero 2020 y 2021", agregó la vocera estudiantil.

Por su parte, Carlos Mosquera, vocero nacional del Consejo Nacional Superior Estudiantil de Colombia (Consec), confirmó que la siguiente semana el Comité Nacional de Paro se reunirá para hacer un balance sobre las movilizaciones del pasado lunes y así programar las nuevas jornadas de movilización.

"La mesa de diálogo de la que estaban participando **el Gobierno y el Comité Nacional de Paro no se ha vuelto a reunir y las exigencias que se elevaron durante el paro del 21 de noviembre no fueron resueltas**", señaló Mosquera.

En su momento, este comité había presentado un listado de peticiones de al menos 100 propuestas. De las cuales, aseguró, no se han materializado ninguna de estas.

Sin embargo, debido a la pandemia, **el pasado 19 de julio, el Comité del Paro le presentó al presidente Duque un pliego de peticiones de emergencia**, "que recoge las necesidades básicas y urgentes que se requiere para aliviar un poco la grave situación de miseria en que se está hundiendo el pueblo colombiano". (Ver recuadro)

En la misiva enviada, el comité solicitó al mandatario una audiencia, en el menor tiempo posible, para **sustentar las seis peticiones y, además, la designación de una comisión negociadora** "de alto nivel, con poder de decisión para llegar a acuerdos".

Sin embargo, a la fecha esta solicitud no ha sido respondida.

En este sentido, **el Comité del Paro recordó que para atender las peticiones en mención, el Estado cuenta con fuentes de ingreso** como la emisión de moneda, uso de las reservas internacionales, moratoria temporal y renegociación de la deuda pública externa y la suspensión de exenciones tributarias a las grandes empresas y al capital financiero.

Pliego de peticiones

- Intervención del Estado del sistema de salud para garantizar la atención en la pandemia.
- Renta Básica de emergencia de por lo menos un SMMLV por seis meses para 30 millones de personas en condición de pobreza. Moratoria en el pago de créditos hipotecarios y de consumo en el pago de los servicios públicos durante 4 meses, prohibiendo el corte de estos.
- Derogatoria de los decretos de emergencia que han desmejorado las condiciones de la vida económica y social.
- No privatización de la red de transporte en oleoductos de **Ecopetrol**.
- Robustecer las acciones de prevención a las violencias basadas en género con acciones diferenciadas que garanticen la plena vigencia de los derechos de las mujeres y de las diversidades sexuales.
- Apoyo al sistema educativo público con matrícula cero en las instituciones de educación superior pública y subsidios para la continuidad de los estudios en las instituciones privadas y apoyo al sector cultural. No retorno a las clases presenciales mientras no estén las garantías para ello.
- Defensa de la producción nacional, condonación de créditos agropecuarios y subsidios para la producción del campesinado y un programa de compras públicas para la producción agropecuaria. No se desmejorarán las condiciones de los trabajadores ni de los pensionados. Se completará el subsidio al valor total de las nóminas y la prima para las mipymes.

Compartir:

Convierta a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

Más noticias de:

- Colombia
- marchas
- Mypimes



Apareció la hija de la directora de la Comisión de la Verdad en Antioquia



FMI extiende línea de crédito para Colombia a USD17.300 millones



El polémico videojuego inspirado en enfrentamientos con la Policía



Colombia es el quinto país con más contagios de coronavirus

Accidente en un molino deja cinco muertos en el Meta

Rusia suministrará a Colombia fármaco contra Covid-19

Colombia espera que laudo con Naturgy se defina a fin de año

Unas 3.900 personas han muerto este año en Bogotá por contaminación del aire

LAS MÁS LEÍDAS



11:34 AM | Vigilancia **Atentado deja herido a un hombre en el norte de Barranquilla**



10:22 AM | Venezolanos **Muere menor de cinco años tras ataque sicaríal en Soledad**



08:35 AM | Soldados **Ejército asegura que soldado disparó al piso y rebotó en Juliana Giraldo**



10:16 AM | Juan Manuel Santos **Uribe responsabiliza a Santos del asesinato de Juliana**

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. - Todos los derechos reservados 2000 - 2020 ©

Clasificados Aquí está lo que buscas

SUSCRÍBETE

Recibe cada día el periódico más importante de la región Caribe colombiana



- secciones y servicios
- contáctenos
-

TÉRMINOS Y CONDICIONES

- EL HERALDO
- SUSCRIPCIONES
- AVISOS PUBLICITARIOS
- CONTACT CENTER
- INSERTOS
- POLÍTICAS DE PROTECCIÓN DE DATOS

PBX: (57) (5) 3715000 Línea de atención: (57) (5) 3855050 / 018000 512200 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico
Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: (1) 218 5733

